

ESWE

## Nachfolge im Vorstand geregelt

**[15.07.2024] Nach 24 Jahren im Unternehmen verlässt Ralf Schodlok die ESWE Versorgungs AG. Sein Nachfolger als Vorstandsvorsitzender wird Jörg Höhler, unterstützt von Oliver Malerius, der ebenfalls neu in den Vorstand eintritt.**

Im August 2023 hatte die Wiesbadener ESWE Versorgungs AG angekündigt, den Vertrag des Vorstandsvorsitzenden Ralf Schodlok über seinen 65. Geburtstag hinaus zu verlängern. Nun ist klar, wie es weitergeht. Wie das Unternehmen mitteilt, hat der Aufsichtsrat jetzt Jörg Höhler zum neuen Vorstandsvorsitzenden und Oliver Malerius zum neuen Vorstandsmitglied bestellt.

Wiesbadens Oberbürgermeister Gert-Uwe Mende, Aufsichtsratsvorsitzender der ESWE, sagte: „Mit Oliver Malerius haben wir einen erfahrenen Energieexperten gefunden, der nicht nur die Region und ESWE sehr gut kennt, sondern auch menschlich ins Team passt. Der Aufsichtsrat hat sich einstimmig für ihn ausgesprochen und freut sich schon jetzt auf eine gute und spannende Zusammenarbeit.“

Der erfahrene Energieexperte Oliver Malerius, zuletzt Geschäftsführer der Gas-Union, ist seit Februar 2021 Vorstandsvorsitzender der Kraftwerke Mainz-Wiesbaden AG (KMW). Malerius wird sein neues Amt frühestens zum 1. Januar 2025 antreten und gleichzeitig Mitglied des Vorstands der KMW bleiben.

(al)

Stichwörter: Unternehmen, ESWE Versorgungs AG,